

Eischoll, Anfang Oktober 2025

Sehr geehrte Zweitwohnungs- und Ferienwohnungseigentümer/Innen

Eischoll Tourismus hat sich vor knapp zwei Jahren organisatorisch neu aufgestellt und steckt mitten in einer zentralen Entwicklungs- und Aufbauphase.

Wesentliche Meilensteine sind bzw. waren:

- Neuorganisation von Eischoll Tourismus ab 2024 mit der Schaffung einer Teilzeitstelle für touristische Aktivitäten und Marketing
- Aufschaltung einer neuen, informativen und nutzerfreundlichen Website
- Einrichtung eines interaktiven Tourist-Info, das 24/7 zugänglich ist
- Laufende Koordination und Erfahrungsaustausch mit Oberwalliser Tourismusstationen sowie Aufbau einer stärkeren Zusammenarbeit mit Nachbardestinationen.

Ziel der Neuorganisation ist es, das touristische Angebot nachhaltig zu sichern und professionell zu entwickeln, aber auch langfristig eigenständig aufzustellen. Darüber hinaus gilt es auch, die Digitalisierung und Vernetzung voranzutreiben, die Sichtbarkeit von Eischoll zu erhöhen und unseren Gästen jederzeit aktuelle Informationen und Angebote zugänglich zu machen.

Als Eigentümer/In einer Ferien- oder Zweitwohnung sind Sie ein wesentlicher Teil dieser Entwicklung. Wir dürfen Sie zu unseren Stammgästen zählen, damit kennen Sie das touristische Angebot von Eischoll Tourismus und nutzen dieses regelmässig. Im Rahmen einer Umfrage möchten wir Sie daher um Ihre Meinung zu folgenden Themen bitten

- Standort- und Qualitätsbestimmung
- Erwartungen an Eischoll Tourismus
- Digitalisierung & Vernetzung
- Gemeinde & Infrastruktur
- Finanzierung & Engagement

Die Ergebnisse dienen uns als Standortbestimmung, um die zentralen Elemente für die künftige Entwicklung unserer Destination über 2026 hinaus festzulegen und deren Finanzierung nachhaltig zu sichern.

Hier finden Sie den Link zur Umfrage: <https://forms.cloud.microsoft/e/mXNZQCFXJ>

Alternativ können Sie hier eine Papierversion downloaden: <https://www.eischoll.ch/wp-content/uploads/2025/10/Fragenkatalog-Eischoll-Tourismus.pdf>

Bitte nehmen Sie sich 10–15 Minuten Zeit für die Beantwortung der Fragen.
Wir danken Ihnen herzlich für Ihre geschätzte Rückmeldung bis Ende November 2025.

Die Ergebnisse stellen wir Ihnen im Rahmen der Generalversammlung von Eischoll Tourismus am Dienstag, 30. Dezember 2025, um 18.00 Uhr vor – dazu laden wir Sie herzlich ein.



Jean-Claude Clausen
Präsident Eischoll Tourismus
CEO Sportbahnen Eischoll



Romano Amacker
Vorstand Eischoll Tourismus
Gemeinderat Eischoll